
 

Che cosa è la Luce di Betlemme 

Nella Chiesa della Natività a Betlemme vi è una lampada ad olio che arde perennemente da 
moltissimi secoli, alimentata dall' olio donato a turno da tutte le Nazioni cristiane della Terra. 

Dal 1986, a Betlemme, ogni anno un bambino austriaco accende la sua fiamma sulla culla di 
Gesù , la porta con una lanterna a Linz in Austria e da lì, essa parte per tutto il mondo. 

E’ la luce della Pace e della Fratellanza che alimenta in ciascun individuo l’impegno di fraternità e 
di pace 
 

Come nasce l’operazione Luce della Pace da Betlemme 

L’operazione diffusione della Luce della Pace nasce grazie a un’iniziativa della televisione austriaca ORF, iniziata nel 1986 e ormai 
divenuta tradizione. 

L’idea di fondo era di ringraziare tutte le persone che durante il periodo natalizio fanno donazioni o attività 
caritative illuminando cosi l’oscurità con la luce  e allora pensando a una luce davvero speciale, simbolo di 
quella pace donata agli uomini di buona volontà gli organizzatori hanno pensato di andare a prenderla proprio a 
Betlemme nella grotta di Gesù bambino. 
Ogni anno un bambino austriaco è come l’ambasciatore di questa tradizione e viene scelto tra quelli che hanno 
compiuto azioni particolari e meritevoli.  
Da Betlemme, la luce viene portata in Austria in aereo, in una scatola speciale che garantisce l’ossigeno alla 
lampada. Da Linz viene diffusa tra la gente. 
Su iniziativa degli Scout viennesi è cominciata in Austria la distribuzione della Luce della Pace, mettendo così in 

pratica uno dei punti chiave dello scoutismo, l'amore per il prossimo espresso nella "Buona Azione" quotidiana.  
 
Di anno in anno è cresciuta la partecipazione e l'entusiasmo per la consegna della "Luce della Pace" tramite i Gruppi Scout. Quasi ogni 
anno la Luce della Pace di Betlemme è stata portata in un "nuovo" Paese europeo. 
 
In Italia viene distribuita dal 1996, grazie all’impegno degli Scout e con la collaborazione delle Ferrovie. 
 
 
Il valore e la diffusione della Luce della Pace 
 
La luce della Pace va diffusa a più gente possibile: ricchi e poveri, colti e ignoranti, bianchi e neri, religiosi ed atei. 
La Pace è patrimonio di tutti e la Luce deve andare a tutti.  
Si vorrebbe che la luce della Pace arrivasse in particolare nei luoghi di sofferenza, ai gruppi di emarginati, a coloro che non vedono 
Speranza e futuro nelle vita.  
Tutti quindi possono accogliere la fiammella ed essere anche portatori di “Luce” diffondendola a quanta più gente possibile.  
L'occasione della distribuzione può essere occasione di Buone Azioni: fare compagnia a chi è solo, visitare gli ammalati, dar da 
mangiare a chi ha fame, portare la luce e la speranza anche in carcere. 
 
La Luce della Pace non ha solo un significato religioso, ma traduce in sé molti valori civili, etici, morali accettati anche da chi non pensa 
di condividere una fede.  
 
Quest’anno la luce è partita da Betlemme il 21 novembre; in questi giorni si sta distribuendo in 30 paesi europei, in Russia e in Nord 
America; nella nostra parrocchia verrà accolta durante la SS Messa delle ora 10,00 e successivamente resterà accesa ai piedi dell’Altare 
per tutto il periodo natalizio. 
S.E. Mons. Ludwig Schwarz - Vescovo di Linz – Austria ha dichiarato: "Questa luce è Cristo che dice: <Io sono la luce del mondo e chi 
segue me avrà la vita eterna>. Così da qui siamo invitati a essere luce nel mondo di oggi, essere portatori della pace, perchè Gesù Cristo, nato qui a 
Betlemme, è anche il Principe della pace". 
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